



Semana Mundial de la Lactancia Materna en el Hospital San Juan de Dios



La E.S.E Hospital Departamental del Quindío San Juan de Dios se une a la celebra de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, una estrategia internacional que promueve la lactancia exclusiva durante los primeros seis meses de vida.

Desde el servicio Gineco-Obstétrico desde la institución, se han desarrollado diversas actividades para educar y acompañar a las madres lactantes. Entre ellas, se destacan charlas educativas, encuentros con especialistas del hospital y una actualización en lactancia dirigida al personal asistencial, con el fin de fortalecer sus capacidades como educadores y apoyo directo a las usuarias.

Uno de los eventos centrales será el "Café del Conocimiento", que se llevó a cabo el viernes 8 de agosto y estuvo a cargo de una consejera internacional en lactancia materna, docente de la Universidad del Quindío.

Como cierre de la semana, se inaugurará la Sala Amiga de la Lactancia Materna para el entorno laboral, un espacio creado para que las funcionarias en periodo de lactancia cuenten con un ambiente adecuado para amamantar o extraer leche.

"La lactancia es amor, perseverancia y también respeto por cada decisión", expresó Cárdenas.

Audio: Valentina cárdenas, coordinadora servicio gineco obstetricia.mp3







Hospital San Juan de Dios presenta nuevo servicio de Hemodiálisis en la Unidad Renal



La E.S.E Hospital Departamental del Quindío San Juan de Dios realizó un desayuno institucional con representantes de las EPS de la región, con el propósito de socializar la habilitación del nuevo servicio de Hemodiálisis en la Unidad Renal.

Durante la jornada participaron delegados de Salud Total, Sanitas, Sura, Famisanar y la Policía Nacional, quienes conocieron los procedimientos ofertados y asistieron a un conversatorio con enfoque médico-clínico, donde se destacó la pertinencia del nuevo servicio para la atención de pacientes renales.

La Unidad Renal representa un avance importante para el departamento, al ofrecer procedimientos especializados, con altos estándares de calidad y un enfoque humanizado en la atención. Además, fortalece el compromiso del hospital como institución universitaria, al convertirse en un espacio de formación para estudiantes de la Especialización en Medicina Interna de la Universidad del Quindío.

Con esta apertura, el hospital reafirma su compromiso con la comunidad quindiana, ampliando su capacidad de respuesta y liderazgo en la prestación de servicios en salud.

Audio: Yolanda María Bravo, líder de mercadeo.mp3





Hospital San Juan de Dios amplía su portafolio de servicios en Gastroenterología con tecnología de vanguardia



El Hospital Universitario Departamental San Juan de Dios reafirma su compromiso con la innovación y la atención integral al paciente, con la presentación del nuevo portafolio de servicios en Gastroenterología, en alianza con la Fundación Asistencial y Gastro Especialistas.

Esta ampliación incluye procedimientos endoscópicos diagnósticos y terapéuticos, fisiología digestiva, ultrasonido endoscópico, cirugía de tercer espacio y manejo endoscópico de la obesidad. Todos estos servicios están disponibles ahora para pacientes hospitalizados, gracias a una renovación tecnológica de última generación y a un equipo humano altamente capacitado y con enfoque humanizado.

Iván Fajardo, subgerente asistencial del hospital, explicó que esta nueva oferta busca resolver integralmente las necesidades de los pacientes internados, evitando su traslado a otros centros de atención, muchas veces ubicados en otras ciudades, lo cual implicaba mayores costos y dificultades para ellos y sus familias. Con esta apuesta por la tecnología y la humanización, el Hospital San Juan de Dios sigue avanzando en su misión de brindar una atención en salud segura, oportuna y con calidad, cuidando a los pacientes con el corazón.

Audio: Ivan Fajardo Sarmiento, Subgerente Asistencial.mp3